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6月25至27日，2023年阜新氟产业
高峰论坛暨招商对接会举行。论坛由中国
氟硅有机材料工业协会、辽宁省工商业联
合会、中国科学院上海有机化学研究所、中
共阜新市委、阜新市人民政府主办，中国氟
硅有机材料工业协会无机氟专业委员会、
中共阜新蒙古族自治县委、阜新蒙古族自
治县人民政府、辽宁阜新氟产业开发区、阜
新市化工产业企业发展协会承办。

论坛以“推动高水平招商 赋能高质量
发展”为主题，邀请国内权威行业协会负责
人、知名高校及研究机构专家学者、行业领
军企业代表等嘉宾围绕含氟医药、含氟农
药、含氟树脂、含氟精细化学品、含氟新材
料领域市场、工艺、技术、应用、创新、行业
最新发展方向等进行深入交流探讨，旨在
为氟产业高质量发展注入新动力，推动氟
产业高质量发展。

开幕式上举行了重点项目签约仪式，
共10个项目签约，计划总投资10亿元以
上。来自政府部门、行业协会、高校及科研
院所、国内化工企业等200余名代表还到
阜新氟产业开发区研发中心、众辉生物、金
凯生科、碧波污水处理厂等点位实地考察
调研。

据悉，辽宁阜新氟产业开发区2008年
起步建设，2012年8月成为省级经济开发
区，2013 年被授予“中国氟产业示范基
地”，2015年被列入辽宁省首批智能制造
及智能服务试点示范项目，2018年被辽宁
省商务厅认定为辽宁省外贸转型升级基
地，2022年被列为国家重点发展的31个
农药产能园区之一。目前开发区已有48
户企业入驻，其中规上企业32户。2022
年氟产业开发区规上企业生产总值77.2
亿元;实现税收3.32亿元。各项主要经济
指标保持持续高速增长趋势，对全市整体
经济拉动作用明显，已成为辽宁省完成全
面振兴新突破，阜新市实现“双千双百”任
务目标的重要支撑点。

辽宁阜新氟产业开发区明确，以含氟
精细化工产业为主，以绿色农药和化学医
药为两轴，统筹建设农药基地、医药基地和
新材料基地，围绕“建链、补链、延链、强链”
关键环节，大力发展精细化工产业，调整优
化产业结构，按照创新驱动发展战略，推动
开发区化工产业高质量发展。目前，开发
区已吸引了一批以众辉生物、金凯生科、龙
田化工、天予化工、凯莱英医药、东欣化工
等为龙头的骨干企业，正在不断推出拳头
产品，推动产业高质量发展。（人民日报）

本报讯 （记者 韩春雨 马洪涛
张帅）6月20日，县委书记刘彦鸿主持
召开三资三变改革及重点项目调度会
议。会上，刘彦鸿听取了关于伊吗图河
治理项目、国储林项目、飞麟公棚民宿
设计规划及基础设施建设等相关情况
的汇报。

刘彦鸿指出，伊吗图河治理、国储
林建设、飞麟公棚民宿等项目是深入实
施“三资三变”改革的重点项目，也是响

应省委全面振兴新突破三年行动，完成
阜新市“双千双百”目标和实现我县“百
十一”奋斗目标的有力支撑。

刘彦鸿强调，有关单位要以问题和生
产力为导向，切实解决项目推进中存在的
突出问题。要加强队伍建设，选配政治过
硬、德才兼备、思维创新、堪当重任的高素
质、专业化干部，为项目建设提供人才保
障。要积极向上级争取政策和资金，促进
项目顺利推进。要加大招商引资、招才引

智力度，积极开展内需外引工作。要用活
用好土地政策，完善民宿设计规划，加强
周边基础设施和环境建设。要科学规划
项目，实现与三产融合发展。

县委办、县自然资源局、县林草
局、县水利局、县商务局及阜新镇、县城
投集团主要负责人，国信集团相关负责
人参加调度会议。

会上，刘彦鸿还对其他工作进行了
具体部署。

本报讯（记者 韩晓梅 明 月
张 帅）6月21上午，辽宁阜新氟产业
开发区党工委会议在县工会大厦召
开。县委书记、阜新氟产业开发区党工
委书记刘彦鸿主持会议并讲话。

会议听取了阜新氟产业开发区（铸
造园区）近期安全生产、经济运行和高
峰论坛筹备工作情况汇报。与会人员
发表意见建议 。

刘彦鸿肯定了阜新氟产业开发区
（铸造园区）近期各项工作成绩，要求有

关部门做好跟踪服务，做到一周一报，
一月总报，帮助解决园区项目推进工作
中遇到的问题。要锚定全市“双千双
百”目标，开足马力搞好经济发展，为打
响“三年行动”开局之战作出贡献。

刘彦鸿强调，要提振园区企业精神，
推动形成新的经济增长点。要积极走出
去，为园区招商引资鼓与呼，高质量开展
招商引资工作。企业要抓好班子，搞好队
伍建设，调动职工积极性。要紧盯国内国
际市场变化，做好市场调研，及时调整产

品生产，推动企业与时俱进。要抓项目、
抓安全、抓环保、抓基础设施建设，确保企
业安全和高质量发展。要举全县之力办
好阜新氟产业高峰论坛暨招商推介会，各
工作组、各相关部门要按照方案要求，落
实各个环节责任，保证2023年阜新氟产
业高峰论坛暨招商推介会顺利召开。

阜新氟产业开发区班子成员，铸造
产业园区相关负责人，县委办，县财政
局、人社局、应急局、生态环境分局负责
人参加会议。

本报讯（记者 何雪莲 李司佳）
6月21日，我县举行《阜新蒙古族自治
县河道环境卫生管理条例》实施启动仪
式。县人大常委会主任赵宝权就我县
河道环境卫生管理工作提出要求。

仪式上，县人大常委会相关领导作
了关于《阜新蒙古族自治县河道环境卫
生管理条例》的起草说明；县政府相关
领导就贯彻落实《阜新蒙古族自治县河
道环境卫生管理条例》(以下简称《条
例》作表态发言。

赵宝权要求，一要认清《条例》的
制定和颁布实施的重要意义。《条例》
是贯彻党的二十大提出的“城乡人居

环境明显改善，美丽中国建设”深入践
行习近平同志提出的“绿水青山就是
金山银山”的发展理念的需要。县人
大常委会结合我县农村人居环境整治
工作实际，特制定该《条例》。《条例》内
容详实，保障性措施有力；因地制宜，
禁止行为和处罚规定符合我县具体实
际；诸多条款具有前瞻性，可操作性
强。二要深入贯彻实施《条例》，有效
改善人居环境。河道环境卫生是农村
人居环境整治的重中之重，也是农村
人居环境整治的薄弱环节，执法部门
要发挥法律效力，提升治理效果；要严
格行政执法、公平公正司法；要强化宣

传，建立长效机制。三要深化“三察”
活动，推进《条例》贯彻实施。按照中
央省市县委关于大兴调查研究的工作
部署，县人大常委会将开展走基层大
调研活动。一是深入开展调查研究
《条例》贯彻实施情况。二是《条例》颁
布后，要扎实做好宣传和同步解读，开
展贯彻执行情况执法检查，凡事有法
可依，执法必严。三是各乡镇人大主
席团、全县各级人大代表要主动“站”
位河道环境卫生管理工作第一线，确
保河道环境卫生管理工作取得切实有
效的成果。

(下转二版)

习 近 平 分 别 会 见 巴 巴 多 斯 总 理
新西兰总理蒙古国总理越南总理

本报讯（记者 韩春雨 刘 超
张 帅）6月26日，县委书记刘彦鸿会
见歧黄学者、中国中医科学院首席研
究员、学科带头人、博士生导师谢雁
鸣，中国中医科学院中药研究开发中
心研究员、教授、博士生导师图雅，教
授、博士生导师、内蒙古蒙医药研究院
院长奥乌力吉等。县长包峰，县政协
相关领导，县委办、县卫健局、县蒙医

药研究所主要负责人参加会见。
刘彦鸿对各位民族医药专家的到

来表示热烈欢迎。刘彦鸿指出，我县
蒙医药产业是民族特色产业，在药材
种植、研发、生产、经营、销售等各个方
面都有非常不错的基础，一大批蒙药
产品已被批准为国药准字号，发展潜
力巨大，市场前景可观。希望各位专
家学者到我县蒙医药基地等参观了

解，加强沟通交流，在技术层面给予我
县更大指导帮助，促进我县蒙医药事
业做大做强，实现共赢发展。

谢雁鸣表示，蒙医药具有独特的
地区特色和民族特色，拥有独特的医
学理论和独特的资源及人才优势，非
常具有临床研究价值。下一步，将通
过搭建平台，深化合作，推动蒙医药事
业高质量发展。
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暨 招 商 对 接 会 举 行


